

DJK Oberschopfheim sichert sich beim 9:7 über Rastatt den ersten Saisonsieg

Geschrieben von: Gabriel Horn

Donnerstag, den 09. Oktober 2008 um 23:53 Uhr



Nach den beiden 4:9 Auftaktpleiten konnte am vergangenen Wochenende Oberschopfheim um Spielführer Johannes Röderer die ersten beiden Punkte im Kampf um den Klassenerhalt ergattern. Vor allem der tolle Kampfgeist und ein grandioses mittleres Paarkreuz waren Garant für den doppelten Punktgewinn. Zunächst sah alles nach einer deutlichen Niederlage aus. Von den ersten fünf Partien konnte man nur den Sieg im Einserdoppel verbuchen, was einen schnellen 1:4 Rückstand zur Folge hatte. Doch Johannes Röderer und Stefan Reifenschweiler hielten Oberschopfheim mit ihren beiden 4-Satz Siegen im Rennen. Gerade für den erst 13-jährigen Reifenschweiler scheint der Knoten nun endgültig geplatzt zu sein. Zwar konnte er auch in den letzten beiden Spielen überzeugen, jedoch sprang dieses Mal auch ein Sieg dabei heraus. Durch den Erfolg von Sascha Schwendemann, der Kontrahent Bahtijarevic mit taktisch klugem Spiel in 4 Sätzen niederrang, stand es zur „Halbzeit“ nur noch 4:5 aus Oberschopfheimer Sicht. Im vorderen Paarkreuz wurden dann die Punkte geteilt, wobei Daniel Elble bei seinem 3:2 Sieg über Spitzenspieler Schmieder ebenfalls seinen ersten Saisonsieg verbuchen konnte. Nun schlug die „Mitte“ wieder zu: Sowohl Johannes Röderer als auch Stefan Reifenschweiler zwangen ihre Gegner in fünf atemberaubenden Sätzen in die Knie was die erste Oberschopfheimer Führung zur Folge hatte. Nach der Niederlage von Sascha Schwendemann gegen den stark aufspielenden Wolf war es Christian Schaubrenner, der trotz Handgelenksverletzung kämpfte und somit auch den wichtigen achten Punkt für Oberschopfheim holte. Nun hatte das Sextett zumindest ein Remis sicher. Auch im Schlusssdoppel war das Glück auf Gastgeberseite: Gegen die favorisierten Schmieder/Scheumann konnten Daniel Elble und Jonas Malutzki auf Grund einer taktischen Klasseleistung das Spiel für sich entscheiden. Der Jubel über den ersten Saisonsieg war riesig, und durch die ersten beiden Punkte hat die DJK die Rote Laterne an Aufsteiger SV Eichsel abgegeben und steht nun aktuell auf Rang 6.